



**COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA
ELECTRÓNICA**

COMUNICADO RELATIVO ACTOS VANDÁLICOS

A la vista de los actos vandálicos ocurridos en estos días en la localidad, desde esta Alcaldía se quiere llamar a la concienciación de todos los ciudadanos, si alguien observara cualquier hecho dirigido a dañar el mobiliario urbano o similar, debe ponerlo en conocimiento del Ayuntamiento, de la Policía Local o Guardia Civil, o incluso directamente de cualquier miembro del Equipo de Gobierno, pudiéndose tomar así las medidas oportunas de forma inmediata.

Este tipo de actos repercuten en toda la población, ya que su reparación se lleva a cabo con dinero proveniente de las arcas públicas, sostenidas por los contribuyentes, por tanto todos estamos obligados a hacer un uso correcto de los bienes públicos, y moralmente debemos colaborar para que estos hechos no se conviertan en algo general .

En Santa Cruz de Mudela, 11 de Diciembre de 2021

LA ALCALDESA-PRESIDENTA,

D^a Gema García Mayordomo